

## 学校が再スタートします

長いお休みになってしまいましたが、明日から町ごとの分散登校が始まり、6月1日（月）から再スタートすることになりました。お友だちとも会えるし、みんなといっしょにお勉強することもできるようになります。楽しみですね。元気に学校に来て下さい。

### 「おいしい野さいをそだてよう」

生活科で野さいをそだてます。なえを植える時期があるので、先生の方で畑を準備して、5月2日になえを植えました。お休みの間、先生が水やりをしています。大きくなって、おいしい野さいが食べられるといいですね。

さて、問題です。先生が植えた苗は何の野さいの苗でしょう。生活科の教科書を見て、考えてください。答えは生活科のプリントに書いてね。

①



②



③



④



これは何の苗でしょう？



右と左で大きさはちがいますが、5月2日に種をまいた同じものです。答えは学校に来たときに言います。

他にも畑で育てるやさいがあります。お楽しみに。

チューリップの球根を取りました

1年生の時に育てていたチューリップが4月にきれいにさいていました。休校中に花が終わってしまい、葉も枯れてきたので、球根を取りました。取った球根をお渡ししますので、お家で保管して冬が近づいたら、また植えてみてください。



植木鉢は、3年生の理科で使うかもしれないので、学校で保管します。3年生の学習で使い終わったら、持ち帰ります。

## 保護者の皆様へ

長い休校中、家庭学習にご協力いただき、ありがとうございます。学校が再スタートすることになりました。6月1日の再スタートに向けて、はやく学校生活のリズムを取り戻すために、22日からの分散登校をウォームアップ期間と考えて、早寝早起き朝ごはんにご協力ください。よろしく申し上げます。